

**À Héric, l'EHPAD La Perrière et Voé inaugurent la première chaufferie biomasse préfabriquée en Pays de Loire. Une solution d'avenir pour la décarbonation et la maîtrise budgétaire des bâtiments collectifs.**

**Voé, spécialiste des solutions énergétiques durables, poursuit son développement en Pays de la Loire avec l'inauguration de sa nouvelle chaufferie biomasse à granulés préfabriquée, à l'EHPAD de la Perrière, située à Héric (44).**



*Crédit : Léon Grosse*

**Une solution rapide, performante et intégrée.**

La chaufferie biomasse de Voé a été assemblée dans les Hauts de France et livrée - installée en seulement 48 heures. Elle se compose de deux étages afin d'optimiser l'espace disponible. Conçue pour s'intégrer harmonieusement à

l'architecture existante, elle assure un approvisionnement en chaleur stable et économique pour l'établissement.

La conception et l'équipement de la chaufferie ont été réalisés par Voé, sur le site de la société Hedimag à Hazebrouck, fabricant de commerce mobile, avant d'être équipée avec une chaudière Okofen zéro flamme de dernière génération.

### **Des bénéfices concrets pour l'EHPAD et la filière bois.**

Grâce à cette installation, l'EHPAD de la Perrière bénéficie d'une réduction significative de sa facture énergétique (le granulés est 15 % moins cher que le gaz), d'une empreinte carbone fortement réduite (20 g de CO<sub>2</sub>/kWh contre 220 gCO<sub>2</sub>/kWh pour le gaz) et d'une source d'énergie locale et renouvelable. Ce projet valorise le dynamisme de la filière bois en Pays de la Loire et l'engagement des acteurs régionaux dans le développement de solutions durables.

### **Un engagement fort pour la transition énergétique.**

En développant des solutions performantes, modulaires et rapidement déployables, Voé réaffirme son ambition d'accompagner collectivités, établissements publics et industriels dans leur transition énergétique. Cette chaufferie s'adapte aux besoins allant de 30 kW à 800 kW.

### **Une collaboration au service de la transition énergétique.**

Ce projet a été rendu possible grâce à l'engagement conjoint avec l'EHPAD de la Perrière, l'ADEME et Territoire d'Énergie 44 (TE44) illustrant une dynamique collective en faveur d'une transition énergétique réussie. Il témoigne de la capacité des acteurs locaux et industriels à unir leurs forces pour faire émerger des solutions innovantes et durables.

### **A propos de Voé**

Voé, c'est 15 ans d'expérience de la biomasse et des chaufferies granulés. Nous vous assistons dans vos projets de construction et de rénovation pour développer un projet vertueux et la solution de production de chaleur optimale. Nous rendons votre patrimoine indépendant vis à vis du marché mondial de l'énergie.

[www.voe.bio](http://www.voe.bio)

Loïc Perhaut  
Responsable relations presse - Léon Grosse  
[l.perhaut@leongrosse.fr](mailto:l.perhaut@leongrosse.fr)  
+33 (0)6 99 13 82 16

**Installation réalisée avec  
l'accompagnement et le  
financement de :**

